

Aktuelles aus unserer Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Hiermit möchte ich Sie über aktuelle Themen unserer Schule informieren:

1. Neue Kollegin

Wir begrüßen recht herzlich **Frau Christina Rech** an unserer Schule. Sie hat die **Klassenleitung der Klasse 2.2** übernommen.

2. Schulsportwoche und Laufabzeichen

Vom 11.-15. September fand unsere **3. Schulsportwoche** für alle Klassenstufen statt. Durch die Kooperation mit dem **TV Bexbach** und dem **TC Grün-Weiß Frankenholz** konnte ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt werden. So konnten die Schüler*innen in verschiedene Sportarten reinschnuppern.

Klaus Kretschmer vom TC Grün Weiß Frankenholz bot mit 3 Trainer*innen ein **Schnupper-Tennis-Training** auf dem Tennisplatz in Frankenholz an.

Bettina Sperling vom TV Bexbach hatte die Turnhalle in eine Erlebniswelt für Kinder umgebaut, um spielerisch Grundfertigkeiten im **Gerätturnen** zu vermitteln.

Petra und Michael Helfen konnten zusammen mit mir (**TV Bexbach**) auf dem Rasenplatz des **VFR Frankenholz** und im umliegenden Wald die **Sportart Leichtathletik** vorstellen. Ein Großteil der Kinder erfüllte hier die Bedingungen der **Stufe 1** (15 min) oder der **Stufe 2** (30 min) zur **Abnahme des DLV-Laufabzeichens**. Insgesamt haben **77 Kinder das Laufabzeichen der Stufe 1** und **30 Kinder der Stufe 2** erreicht. Die Urkunden hierfür werden nach den Herbstferien ausgehändigt.

Ein herzliches Dankeschön ergeht an die Trainer*innen und an die Vereine, die Durchführung unserer Schulsportwoche in dieser Dimension ermöglicht haben. Weiter so!



3. Projektabschluss „Bewegte Schule – schlaue Köpfe!“

Wir haben unser **zweijähriges Schulentwicklungsprojekt** zur **Gesundheitsförderung und Prävention** erfolgreich beendet. Am 28.09.23 fand zum Projektende eine **Präsentation der Ergebnisse der 11 teilnehmenden Schulen** im Ministerium für Bildung und Kultur statt.

*Bewegung ist ein zentrales Element an unsere Schule, das über den Sportunterricht hinaus unseren Schüler*innen die Möglichkeit gibt, auch in anderen Fächern **Lerninhalte mit und durch Bewegung** zu erschließen. Das „Mehr Bewegen“ in der Schule soll unsere Schüler*innen auch hin zu einer bewegten **Freizeitgestaltung** unterstützen.*

4. Siegel-Verleihung – „SportBewegte Schule Saar“

Im Rahmen des Schulentwicklungsprojektes „Bewegte Schule – schlaue Köpfe!“ haben wir uns Ende Mai 2023 für den Siegelerhalt „**SportBewegte Schule Saar**“ mit einer Dokumentation unserer Ergebnisse beworben.

*„SportBewegte Schule Saar ist ein Prädikat, das an saarländische Schulen vergeben wird, die in außerordentlicher Weise **Bewegung in den Schulalltag integrieren**. Die Schulen erkennen **Bewegung als grundlegende Voraussetzung für die kognitive, psychische, physische und soziale Entwicklung von Kindern und Jugendlichen an und gestalten den Schulalltag nach diesem Leitbild.**“ MBK*

Dabei spielen zum Beispiel der Wechsel von Anspannung und Entspannung, bewegendes und bewegtes Lernen, bewegte Pausen, gesundheitsfördernde Organisationsstrukturen und die Kooperation mit außerschulischen Partnern, wie beispielsweise Sportvereinen, eine große Rolle.

Die SportBewegte Schule Saar ist ein **Kooperationsprojekt des LSVS, des Ministeriums für Bildung und Kultur und des Ministeriums für Inneres, Bauen und Sport.**

Am vergangenen Mittwoch, 18.10.23, wurde **unserer Schule** an der Hermann-Neuberger-Sportschule das **Siegel „SportBewegte Schule Saar“** verliehen und **100 €** Fördergeld.

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich bei allen Beteiligten bedanken, die uns diese Auszeichnung ermöglicht haben:

- **allen voran bei unserem Kollegium für die tatkräftige Unterstützung durch ihre tolle Arbeit in den Klassen**
- **bei unseren Kooperationspartnern, den Vereinen und deren Trainer*innen**
- **sowie dem pädagogischen Personal der FGTS mit Bewegungs- und Ernährungsangeboten**

Weiter so ☺!



5. Projekt „Sportmoderation“

Unsere Schule hat sich beworben für das Projekt „**Sportmoderation**“, welches das MBK anbietet. An insgesamt **7 Tagen** steht uns eine weitere **Fachfrau für Sport** zur Verfügung, die unserer Schule mit **Sport-Angeboten** unterstützend im Sportunterricht zur Seite steht. Frau **Christine Sassenberger** leitet die Sportstunden mit den einzelnen Klassen und bietet eine **kollegiale Hospitation** an. Folgende Termine stehen auf dem Plan: **9.10.23, 16.10.23, 5.11.23, 20.11.23, 05.02.24 und 09.02.24.**

6. Spendenaktion TAFEL Homburg e.V.

Mit unserer Einrichtung unterstützen wir schon viele Jahre diese tolle Arbeit der Tafel Homburg e.V. für die **Verbesserung der Lebenssituation vieler Menschen am Existenzminimum.**

Zudem bietet uns die Aktion die Gelegenheit, das Thema „**Kinderarmut in Deutschland**“ etwas (be-) greifbarer zu machen. Die Aktion geht bis zum 13.11.23.

7. Informationsveranstaltung zum Übergang in die weiterführenden Schulen

Am **Montag, 27.11.23**, findet an unserer Schule um **18 Uhr** eine **Infoveranstaltung für die Eltern der Klassenstufe 4** statt. Hier werden die weiterführenden **Bildungswege** erläutert. Alle Eltern der Stufe 4 sind herzlich willkommen!

8. Schiller-Café öffnet seine Pforten

An folgenden Tagen findet erneut auf Wunsch unserer Schüler*innen ein **Pausenverkauf im Schiller-Café** statt:

- Schiller-Café „**Herbst**“ Freitag, 20.10.23 Klassenstufe 2
- Schiller-Café „**1. Advent**“ Montag, 4.12.23 Klassenstufe 1
- Schiller-Café „**2. Advent**“ Montag, 11.12.23 Klassenstufe 3
- Schiller-Café „**3. Advent**“ Montag, 18.12.23 Klassenstufe 4
- Schiller-Café „**Ostern**“ Freitag, 22.03.24 Klassenstufe 1-4



Das Schiller-Café wird von den Eltern organisiert. Aus dem Erlös werden weitere schulische Anschaffungen für unsere Schüler*innen ermöglicht. **Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Eltern für die Spenden und die Organisation vor Ort!**

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame Herbstferien!

Mit freundlichem Gruß

C. Siebenborn

Rektorin



Der heutige Pausenverkauf war ein großer Erfolg!